

CONGRESO NACIONAL

CAMARA DE SENADORES

SESIONES ORDINARIAS DE 2004

ORDEN DEL DIA N° 1011

Impreso el día 6 de septiembre de 2004

SUMARIO

COMISION DE EDUCACION, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGIA

Dictamen en el proyecto de declaración del señor senador **Ochoa** expresando beneplácito por la creación del Centro Modelo de Contención del Menor en Riesgo. (S.-3.392/03.)

Dictamen de comisión

Honorable Senado:

Vuestra Comisión de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología ha considerado el proyecto de declaración S.-3.392/03 del señor senador Ochoa expresando beneplácito por la creación del Centro Modelo de Contención del Menor en Riesgo, en San Luis; y, por las razones que expondrá el miembro informante, os aconseja la aprobación del mismo.

De acuerdo con las disposiciones pertinentes del Reglamento del Honorable Senado, este dictamen pasa directamente al orden del día.

Sala de la comisión, 26 de agosto de 2004.

Amanda M. Isidori. – Silvia E. Gallego. – Nancy B. Avelín de Ginestar. – Silvia E. Giusti. – Rubén Giustiniani. – Roxana Latorre. – Marcela F. Lescano. – Luz M. Sapag.

Proyecto de declaración

El Senado de la Nación

DECLARA:

Su beneplácito por la creación del Centro Modelo de Contención del Menor en Riesgo, ubicado en la provincia de San Luis.

Raúl E. Ochoa.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El gobierno de la provincia de San Luis, con el firme propósito de reinsertar a los menores que presentan problemas de delincuencia, ha dispuesto la creación del Centro Modelo de Contención del Menor en Riesgo.

Con esta obra se busca solucionar la problemática del menor en conflicto con el delito, ya que por la edad de los involucrados no pueden ser alojados en el penal; en el nuevo centro se les brindará un régimen de contención, ayuda terapéutica y programas educativos.

La finalidad de esta obra es dar solución a un problema que se presenta en la sociedad cuando el menor delincuente sale a la calle, en tanto que no encuentra la contención necesaria con los padres, volviendo al círculo del delito. De este modo, el centro estaría cumpliendo su meta creando un ámbito que abrace a los menores inmersos en esta triste problemática.

Por lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.

Raúl E. Ochoa.